

## Kelompok 173 KKN Unimal Sukseskan Peringatan Maulid di Paloh Gadeng



Kelompok 173 KKN Unimal ikut serta menyukseskan penyelenggaraan Maulid Nabi Muhammad di Dusun III Gampong Paloh Gadeng Kecamatan Dewantara, Aceh Utara yang digelar beberapa waktu lalu. Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Lhoksukon – Mahasiswa Universitas Malikussaleh yang sedang melaksanakan kegiatan Kuliah Kerja Nyata (KKN) Skema Pembelajaran dan Pemberdayaan Masyarakat dari Kelompok 173 ikut serta menyukseskan penyelenggaraan Maulid Nabi Muhammad di Dusun III Gampong Paloh Gadeng Kecamatan Dewantara, Aceh Utara yang digelar pada Kamis (25/11/2021).

Kelompok 173 ini beranggotakan 10 mahasiswa dari berbagai fakultas dan program studi. Mereka adalah Ridha Ilmi, Muhammad Irfan, Muhammad Ridha (Akuakultur), Sarah Ardiana, Fanny Prianggi, Ossi Aulia Ferina, Reysya Razita (Manajemen), serta Uswatun Hasanah, Khairunnisa, dan Munawarah (Teknik Elektro). Mereka di bawah bimbingan dosen pembimbing lapangan (DPL), FAzil MSoc Sc.

Ridha Ilmi selaku Ketua Kelompok 173 menjelaskan bahwa peringatan Maulid Nabi 1443 Hijriah ini berlangsung dengan lancar dan khidmat dengan tetap menerapkan protokol kesehatan untuk mencegah penularan Covid-19. Seluruh panitia dan warga yang hadir menggunakan masker, dan mencuci tangan terlebih dahulu sebelum memasuki lokasi acara.

"Kegiatan ini berlangsung dari pukul sepuluh pagi hingga menjelang waktu Zuhur dimana warga telah memadati halaman depan meunasah untuk mengikuti dzikir bersama para santriwan. Kami bertugas membagikan nasi kepada para santri dan masyarakat yang hadir,"ujarnya.

Ilmi mengungkapkan bahwa ada sebanyak delapan ratus bungkus nasi yang disumbangkan oleh warga sekitar yang dibagikan kembali kepada para santri yang turut hadir serta masyarakat yang membutuhkan.

Geuchik Gampong Paloh Gadeng, H.Nur Husaini mengungkapkan kegiatan maulid merupakan agenda tahunan yang dilaksanakan di Gampong Paloh Gadeng dan antusiasme masyarakat cukup besar dalam melaksanakan kegiatan ini.

"Kami berharap adik-adik mahasiswa bisa saling membantu dengan para perangkat desa dan masyarakat serta berkontribusi terhadap berbagai kegiatan yang dilaksanakan disini. Semoga program lain yang dijalankan akan bisa bermanfaat dan semoga adik-adik mahasiswa bisa mengajarkan skill dan pengetahuan kepada masyarakat sesuai dengan bidang ilmu masing-masing,"tutupnya.[kur]

**Tanggal:** 27 November 2021

**Post by:** [kurniawati](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Unimal Hebat](#),